

**NOTICIEROS TELEVISIA
GALAVISIÓN
23 DE MAYO DE 2006.**

- El IEQ no ha recibido queja ni denuncia de ningún partido político sobre actos que estén violentando la ley, como podría ser el retiro de propaganda u otras acciones, por esto, el presidente del consejo general del IEQ, **Juan Carlos Dorantes Trejo**, pide a quien tenga pruebas que las presente para que se pueda actuar al respecto.
- Denunció el PRI que la propaganda electoral de sus candidatos en distintos municipios ha sido retirada de manera ilegal, por militantes de otros partidos, y acusó al IEQ de actuar tibiamente en este sentido. **Norberto Alvarado**, secretario de acción electoral del PRI, denunció que el candidato panista a la presidencia municipal de Ezequiel Montes, utiliza la imagen del gobernador en sus trípticos.
- Aunque ya los mexicanos que radican en el extranjero pueden votar, son pocos los que se registraron, de los queretanos registrados para votar son 571, es el 1.39% de todos los mexicanos que participarán en el extranjero, de ellos, el 60% pertenece a los distritos de la capital del Estado, el 18% a Cadereyta y el 22% a San Juan del Río.
- Con la intención de incentivar el voto, se inauguró la exposición Trazos y retratos, en el municipio de Corregidora, ésta consta de una serie de caricaturas políticas elaboradas por **Rubén González**.